

SUNRISE

<SUNRISE=太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がよりよく上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 38 2026. 1. 26

1月は“行く”、2月は“逃げる”…。

つい最近新しい一年が始まった…と思いきや、早いもので、もう2月です。あっという間の1月でした。2月は1年で最も短い一ヶ月なので、あっという間に「逃げて」しまいます。

特に3年生は入試が本格的に始まり、絶対に気を抜けない時期です。1・2年生も次年度に向けて本格的に準備を始めなければなりません。今の自分が春からの自分につながります。寒さに負けず頑張ろう。

☆ 手洗い・うがいをこまめにする

絶対に、体調を崩さない。崩してしまった人は、できるだけ早く回復するように工夫する。

☆ 目標を定めて、「気を引き締めた」生活を

「入試でよい結果を出す！」各学年・個人に応じた目標をもとう。

さあ、3学期もあと2ヶ月。ボーッとしてたらすぐ終わる！元気いっぱい過ごしていこう！

スリッパでの移動について

今年度から導入したスリッパについて連絡します。年度当初は体育授業時の体育館やプールへの移動に限って校舎外での使用を認めていましたが、**学校敷地内のコンクリート部分については許可**という形に変更します。昼休みの過ごし方を見ても体育館前やテニスコート横の藤棚付近で友達と過ごしている人の姿も多くみられますので許可しますが、グランドに出る生徒は引き続き下靴に履き替えてくださいね。

2・3年生は感じているでしょうが、スリッパになって廊下や教室の土や砂は減りましたし、掃除の際の負担も随分軽減されたように思います。引き続ききれいな学習環境をつくりましょう。

校舎改築工事がさらに進んでいます

校舎改築に向けた取り壊し工事がどんどん進んでいます。右図にある通り、グランドの3面にフェンスが張られ、本格的にグランドが狭くなってきました。

ここで君たちにお願いがあります。昼休みの様子を見ているとボールがフェンスを越えていく様子がたびたび見られます。その都度、作業している工事の方が、ボールを取ってくれています。ボールがフェンスを越えてしまうことは仕方ありませんが、勝手にフェンスを乗り越えてボールを取りに行くことの無いようにお願いします。不便をかけますが、安全のためにもくれぐれもよろしくお願ひします。

